



Martes, 10 de marzo de 2020

## El Principado suspende la actividad docente en cuatro centros educativos ante el aumento de casos de COVID-19

- Uno de los pacientes contagiados por el nuevo coronavirus, un varón de 32 años, ya ha recibido el alta en el HUCA
- El número de personas afectadas en Asturias se eleva a 25, de los cuales 13 están vinculados a un centro educativo de Oviedo
- Los grandes eventos deportivos se celebrarán a puerta cerrada en la comunidad durante los próximos 14 días

El Gobierno del Principado ha decidido esta tarde suspender la actividad docente en cuatro centros educativos, ante el incremento de la transmisión del nuevo coronavirus. Esta medida, de carácter temporal, se adoptará a partir de mañana y durante 14 días revisables, y afecta también a las actividades escolares complementarias.

Los centros en los que se interrumpen las clases son los siguientes: Colegio Fundación Masaveu (Oviedo), Colegio Santo Domingo de Guzmán (Oviedo) y los institutos de Educación Secundaria Monte Naranco (Oviedo) y *Ramón Areces* (Grado).

Además, en Asturias, al igual que en el resto del territorio nacional los grandes eventos deportivos, profesionales y no profesionales, nacionales o internacionales, se realizarán a puerta cerrada, incluidos los partidos de primera y segunda división de fútbol y sus equivalentes de baloncesto, así como aquellos que movilicen a un importante número de aficionados.

En el ámbito laboral se recomienda, siempre que sea posible, el teletrabajo, la flexibilidad horaria, la organización de turnos escalonados para reducir las concentraciones de trabajadores y las reuniones por videoconferencia, además de la revisión y actualización de los planes de continuidad de la actividad ante emergencias.

Otras de las medidas aconsejadas son las siguientes: fomentar el cuidado domiciliario de mayores, evitar que personas con síntomas respiratorios leves acudan a centros sanitarios y que aquellas con



enfermedades crónicas, pluripatologías o importantes factores de riesgo asistan a lugares concurridos. Las autoridades sugieren, además, que se eviten viajes innecesarios.

### **Primera alta hospitalaria por coronavirus**

Por otra parte, el Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA) ha dado hoy a mediodía la primera alta hospitalaria a un afectado por el nuevo coronavirus. El Laboratorio de Virología ha confirmado esta mañana el segundo negativo por COVID-19 del joven de 32 años que fue el segundo caso detectado en la comunidad.

Hasta ahora, permanecen ingresados en el HUCA 9 pacientes, ya que se ha procedido al traslado al Hospital Universitario de Cabueñes de la mujer de 85 años afectada por una neumonía y en cuyo caso el Centro Nacional de Microbiología descartó el nuevo coronavirus.

La situación clínica de los afectados no ha variado en las últimas horas: dos permanecen estables dentro de la gravedad ingresados en la UCI y otros siete se mantienen en aislamiento con síntomas leves, excepto un varón de 48 años que ha iniciado una neumonía. El resto continúa en aislamiento en sus domicilios, con seguimiento telefónico.

El número de personas diagnosticadas de COVID-19 en Asturias se sitúa en 25, de las cuales 13 están vinculadas a un centro educativo de Oviedo.

El 112 ha atendido hasta las 15:30 horas un total de 890 llamadas relacionadas con el nuevo coronavirus en el Principado.

### **Recomendaciones**

Las autoridades sanitarias recuerdan que las recomendaciones continúan siendo las mismas. Las personas que han viajado a alguna de las zonas consideradas de riesgo (China, Corea del Sur, Japón, Singapur, Irán y las regiones italianas de Lombardía, Veneto, Emilia-Romagna y Piamonte) y que presenten los síntomas de tos, fiebre o dificultad respiratoria deben ponerse en contacto con el 112 para obtener información sobre las actuaciones que han de realizar.

También se insiste en que la medida más eficaz para prevenir la transmisión de los virus respiratorios, entre ellos el nuevo coronavirus, es el lavado frecuente de las manos con agua y jabón. También se aconseja utilizar la flexura del codo o pañuelos desechables de un solo uso para toser o estornudar.



La ciudadanía dispone de información sobre el nuevo virus en la página web [astursalud.es](http://astursalud.es) y en las redes sociales de las administraciones sanitarias.